

Artikel vom 24.02.2021

Herzlichen Glückwunsch

## Bezirksrat a.D. Heinrich Schmalz wird 95 Jahre



### **Heinrich Schmalz feiert seinen 95. Geburtstag**

**Am 24. Februar wird Heinrich Schmalz (CSU), langjähriger Leiter der Katholischen Landvolkshochschule „Klaus von Flüe“, 95 Jahre alt.**

**Heinrich Schmalz, der in Schönau an der Brend (Landkreis Rhön-Grabfeld) geboren wurde, hat Spuren hinterlassen. Schmalz wurde zunächst 1952 von Bischof Dr. Julius Döpfner zum ersten hauptamtlichen Diözesansekretär der Katholischen Landjugendbewegung (KLJB) im Bistum Würzburg berufen.**

**Im selben Jahr nahm auch die Landvolkshochschule Münsterschwarzach ihren Betrieb auf. Nach mehrjähriger Mitarbeit und Referententätigkeit wirkte Schmalz von 1959 bis zu seinem Ruhestand im Jahr 1991 als Leiter der „Erwachsenenbildung Klaus von Flüe“.**

**Politisch wirkte Heinrich Schmalz von 1952 - 1956 im Kreistag von Bad Neustadt/Saale ab 1966 im Kreistag Kitzingen aktiv. Von 1966 - 1994 gehörte er dem Bezirkstag von Unterfranken an.**

**1992 wurde Heinrich Schmalz von Bischof Paul Werner Scheele der päpstlichen Silvesterorden verliehen. Dies ist der fünfthöchsten Orden, der mittelbar vom Papst für Verdienste um die römisch-katholische Kirche ausgezeichnet wird.**

**Der Jubilar ist trotz seines hohen Alters auch heute noch aktiver Mitstreiter und Berater des CSU-Ortsverbandes Estenfeld/Mühlhausen.**

**Unter der Rubrik "CSU neu denken" regt Heinrich Schmalz die Mitglieder und Interessierte zur Diskussion aktueller Themen an.**

**Der CSU-Ortsvorsitzende Michael Weber, sein Stellvertreter Dieter Ruchser und die 1. Bürgermeisterin von Estenfeld, Rosi Schraud (CSU), dankten Herrn Schmalz für sein ehrenamtliches Engagement für die CSU in den letzten 71 Jahren.**

**Die Gratulanten wünschten dem Jubilar viel Glück und Gesundheit, verbunden mit dem weiteren Wunsch bald seine Stammtischfreunde wieder treffen zu können. Sie überbrachten Blumen, Glückwünsche und einen guten Schoppen.**